

広報 おおだて

報

5月16日号
(No.413)

■編集と発行 大館市役所総務課

4月
交通事故・件数 18件(67)
傷者 21件(104)
死者 0人(0)
火 災・件数 1件(10)
救 急・回数 66回(277)
()内は1月からの累計

市の木・秋田杉 市の花・キク



野球シーズン到来

審判員が
技術研修

県野球協会審判部大館支部では、野球シーズンの直前に審判技術の向上を図ろうと、4月26、27日長根山球場と少年自然の家で研修会を開きました。26日は県の審判部指導員を講師に判定の動作やルールの講習。半年ぶりに濃紺の制服制帽に身をかためた審判員たちは、雨空を吹き飛ばすよう

な力強い声と大きな動作で「セーフ!」「アウト!」などと判定の基本動作の練習をしました。

そして、早起き野球大会の開幕戦で「プレイボール!」——これから10月末まで審判員たちの雄姿が各球場で見られます。

6月1日(日)はクリーンアップデー



6月1日は、クリーンアップデーです。長木川や長根山運動公園、岩神貯水池でクリーンアップが行われますので、ご家族そろって参加してください。

▷午前8時作業開始（午前7時に花火で合図します）

▷午前9時30分 稚魚の放流（長木川市民ひろば）

▷午前10時 献血事業（伊藤組前）

※小雨のときでも決行しますが、雨天のときは6月8日に順延します。